



健康づくり事業へ寄付 明治安田生命盛岡支社から

明治安田生命保険相互会社盛岡支社から寄付があったことを受け、9月18日、市役所で感謝状の贈呈式が開催されました。同社の寺田将也営業部長は「会社からの寄付の他、社員からの募金も含まれています。市民の健康づくりに活用ください」と話しました。市長は「昨年に引き続き、大変ありがたいです。市民の健康づくり施策に役立てます」と感謝の気持ちを述べました。



語り部による講演会 防災・減災意識の向上へ

消防庁防災意識向上プロジェクト「語り部」による防災講演会が9月8日、滝沢ふるさと交流館で実施されました。山田修生氏を講師に迎えた講話では「災害は日本全国で、いつ、どこで起きてもおかしくありません。常日頃からの備えがいかに大切かを家族全員が認識することが大変重要です」との話があり、参加した自主防災組織、消防団など86人は、防災・減災への意識を深めました。

タキソウ音楽祭 2024 各学校の吹奏楽部が熱演

タキソウ音楽祭 2024 が9月21日、滝沢総合公園体育館で開催されました。当日はあいにくの雨模様のため、タキソウ音楽祭としては初の屋内での開催となりましたが、市内外の小学校、中学校、高校の吹奏楽部6校が演奏を披露しました。

SNS で話題の楽曲や振り付けを交えた演奏など趣向を凝らした演出も見られ、観客も一体となって盛り上がりました。



脱炭素化への取り組みへ (株)バイウィルと連携協定

市と(株)バイウィルによる、カーボンニュートラルの取り組みに関する連携協定の締結式が9月9日、市役所で開催されました。

この協定は、環境価値に関する情報の共有化や事業の推進などを通じて相互の連携を強化し、地域におけるカーボンニュートラルやサーキュラーエコノミー(循環経済)の実現に寄与することを目的として締結されたものです。

防犯活動が評価され 知事表彰受彰で表敬訪問

「岩手県犯罪のない安全で安心なまちづくり表彰（知事表彰）」の受彰報告が9月27日、市役所で行われました。当日は、団体で受彰したあすみ野自治会のおもとしのり^{おもとしのり}の大本義則会長、個人で受彰した角掛勸次さん^{つのかげ かしみ}が市長を表敬訪問しました。

市長は「日々の防犯活動に感謝します。引き続き、皆さんと連携しながら市全体で安全なまちづくりに取り組んでいきたいです」と話しました。



企業版ふるさと納税 ビッググループから発信を

企業版ふるさと納税の贈呈式が9月26日、市役所で開催されました。今回は(株)トライス（本社：盛岡市）から、交流拠点複合施設（ビッググループ）管理運営事業に対し寄付があったものです。

同社からは2度目の寄付であり、工藤裕之代表取締役社長は「どの分野でも人材不足のなか、貴市事業を通して人材育成と充足につながればうれしい」と話しました。

たきざわ×わかもの紹介 Vol.3

一県内外で活躍する滝沢ゆかりの若手紹介

氏名：高橋 朋也さん
出身：鵜飼小学校→滝沢南中学校
所属：高橋農園



高校を中退し15歳の頃から社会に出て働いていた高橋さん。様々な仕事をしながら、5年ほど前から自分で農業をはじめ、今は専業農家として高橋農園を営んでいます。

「生産者が減っているのでスイカを作らないか」という同級生からの勧めをきっかけに滝沢スイカを手掛け、今は約1haの畑で生産しています。その他自身の辛い物好きから「弥平」「ビキーニョ」「ブーツジョロキア」など10種類以上の唐辛子を生産しビッググループ滝沢などで生食や調味料を販売。とても辛いその味は癖になります。

新しいことや自分の好きなことにチャレンジし続ける高橋さんにお話をお聞きました。詳しくはnoteをご覧ください



市特別表彰式を開催 輝かしい功績をたたえ

市の栄誉を著しく高めた人を表彰する市特別表彰表彰式が9月26日、市役所で開催され、滝沢南中学校出身で盛岡南高校3年の駿河藍さん^{するがみ}に表彰状と記念品が贈られました。駿河さんは、第47回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会18歳以下チャンピオンシップ女子200メートル個人メドレーで初優勝するなど、数々の輝かしい功績を残しました。